

Presos palestinos intensifican protesta en cárceles israelíes



La protesta podría culminar con una huelga de hambre general el próximo mes, que coincide con el inicio del Ramadán, mes sagrado para los musulmanes.

Ramala, 17 feb (RHC) Miles de prisioneros palestinos realizaron este viernes una sentada en las cárceles israelíes tras la oración del viernes en el cuarto día de protesta contra las medidas punitivas adoptadas por el Servicio Penitenciario (IPS).

El Comité Supremo de Emergencia de los Prisioneros, que agrupa a representantes de todas las facciones palestinas, decretó la movilización en rechazo a las acciones de Tel Aviv.

El movimiento fue iniciado el martes en la cárcel de Nahfa, donde las autoridades adoptaron medidas de represalia, entre ellas cortar el agua caliente de los baños en medio del invierno.

Al día siguiente la campaña se extendió a las prisiones de Raymon, Ofer, Megiddo, Gilboa y Negev, donde los reclusos iniciaron una campaña de desobediencia, que incluyó el boicot a los controles de seguridad, reportó en un comunicado el Club de Prisioneros Palestinos.

En respuesta, el IPS impuso castigos colectivos en varios centros de detención, denunció la agencia oficial de noticias WAFA.

El cierre de las cantinas, el fin de los ejercicios matutinos y las visitas de familiares fueron algunas de las iniciativas implementadas por las autoridades israelíes.

La protesta podría culminar con una huelga de hambre general el próximo mes, que coincide con el inicio del Ramadán, mes sagrado para los musulmanes.

Más de cuatro mil 700 palestinos se encuentran tras las rejas en prisiones israelíes, según fuentes oficiales. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/314073-presos-palestinos-intensifican-protesta-en-carceles-israelies>



Radio Habana Cuba